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岐にわたり、非常に幅広い人間関係を構築することができる組織です。
入会資格は、公認会計士または会計士補及び公認会計士試験合格者であり、年齢が
45歳以下の方を
「会員」、46歳以上の方を
「会友」
とさせていただいております。
SEIFU NAVIGATION Vol.71
清風会は、昭和47年に発足した若手公認会計士の任意団体です。現在は700名を超
SEIFU NAVIGATION Vol.71
録番号、④E-mailアドレス、⑤TEL番号を記載の上、お知らせください。
月
例会のご案内をお送りします。
なお、
月例会の際に入会手続きもできますの
期
期にバトンタッチした
清風会にプラスになる何かを残
を引き受けるのだから、
一つでも
でいるのか。
せっかく代表世話人
由 は 何 か。
会 員、
会友は何を望ん
という間でした。
清風会の存在理
この一年は、
過ぎてみればあっ
うございました。
さんのお陰です。
本当にありがと
できたのも、
第 期の世話人の皆
話になりました。
充実した運営が
の世話人の皆さんには大変お世
と う ご ざ い ま し た。
特 に、
第
営にご協力いただき、
誠にありが
様、
公認会計士清風会第 期の運
会 員、
会 友、
そして世話人の皆
入会、月例会案内の申し込み方法
して第
[email protected] http://www.cpa-seifukai.com/
::: 個人情報の管理について :::
頂いた個人情報については、清風会が責任をもって管理いたします。
なお、個人情報の開示・訂正・削除及び当会からのお知らせがご不用な場合は、恐れ入りますが、下記までお申し出ください。
会の運営ならびに月例会の発送やCPE登録など必要な範囲内で利用させていただきます。
::: 個人情報についての問合先 :::
中心となって出してくれます。
実
世話人や、
昔からの会友の方々が
楽しみ会の運営費用は、
歴代代表
大変ありがたいことに、
このお
釈をしております。
楽 し む 会 で す。
と、
私は勝手な解
担で、
年に 回ほどのイベントを
となって、
気にならない程度の負
す。
清 風 会 は、
世話人全員が主体
しく清風会を運営できたことで
えることは、
世話人の皆さんと楽
し遂げられたのではないかと思
振り返ってみて、
これだけは成
けば、
一年経っていました。
い。
な ん て 考 え て い た ら、
気がつ
E-mail
際、
こ の 御 方 々 に と っ て は、
ほと
会 員の皆 様へお 願い
清風会は会員・会友の会費で運営され
年7月1日∼
是 非とも 年 会 費の納 入 をお願い申し上
ていま す 。会 員の皆 様におかれましては、
げます。
二千円
︻振込先︼
20002211
10060
◆ゆうちょ口座
記 号
セイフウカイ
◆それ以外の金融機関
店 名
008
〇〇八 店︵ゼロゼロハチ店︶
︵資 金 面 で ︶
支えてくれる方々
年という会の歴史を、
このように
お礼申し上げたいと思います。
りがたく、
改めてこの場を借りて
んど何ら便益もないのに、
大変あ
例
﹁3019305 トミタケン﹂
ＣＰＥ登録番号をご記入ください。
※お振込時には、
振込人名の頭に、
セイフウカイ
名 義 コウニンカイケイシ
預金種目 普通番号2000221
店 番
銀行名 ゆうちょ銀行︵9900︶
からのお振込みの場合
名 義 コウニンカイケイシ
番 号
からのお振込みの場合
公認会計士試験合格者
⃝ 会計士補 または
一万円
⃝ 公認会計士
︻年会費︼
平成 年6月 日︶
第 期︵平成
25 24
歳 以 下︶
のある会員の皆さん
続くことを祈って、
第 期代表世
この ような 楽しい会が ずっと
しんでいただきたいです。
会があれば、
ぜひ代表世話人も楽
だ け れ ば と 思 い ま す。
そ し て、
機
める世話人仲間を増やしていた
世話人の皆さんには、
一緒に楽し
でいただければと思います。
また、
には、
ぜひ世話人になって楽しん
︵
よ う な 気 が し ま す。
世話人資格
いるのは代表世話人と世話人の
考えてみると、
一番便益を得て
は、
大変貴重な存在だと思います。
??
見交換も本会の魅力です。是非、
お気軽に月例会にお越しください！
第41期代表世話人 印具 毅雄
41
45
の方も参加できますので、
まず月例会に参加してみてください。
月例会はメールにてご案内
致しますので、
ご希望の方はメールアドレスをお知らせください
（登録は無料です）。
清風会は幅広い分野で活躍されている会員で構成されています。
月例会でお招きして
いる講師の方だけでなく、多彩なバックグラウンドを有する会員間での活発な情報交換、意
清風会は世話人が楽しい
話人の森さんに、
渋々バトンタッ
チしたいと思います。
皆 さ ん、
一 年 間、
どうもありが
とうございました。
8
1
風会のホームページにおいても入会、月例会のご案内をしています。併せ
41
40
41
で、その場合は月例会のお申し込み時にその旨お申し出ください。
また、清
41
す会員・会友の方に支えられ、幅広く活動を行っています。会員・会友の年代、勤務先も多
おもな活動としては著名な講師をお招きしての
「月例会」があります。
月例会は会員以外
Vol.71
30
42
メール本文に、①入会申込または月例会案内申込の別、②氏名、③CPE登
41
清風会ウェブサイト
10
入会、
月例会案内のお申し込みは、
メールにてお願いします。
42
清風会のご案内
● 発 行 平成 25年8月23日
● 発行所 〒151-0072
東京都渋谷区幡ヶ谷2丁目6-5
梅村ビル幡ヶ谷 6F
ブルドッグウォータ株式会社内
公認会計士清風会事務局
Te l .03-6912-8502
Fax.03-5501-9959
● 発行人 ／印具毅雄
てご覧ください。
〈公認会計士清風会事務局〉 Tel. 03-6912-8502 Fax. 03-5501-9959 E-mail : [email protected]
第41期活動報告
平成
年
月
日
月例会
第一回
平成
日本公認会計士協会 会長
◆ 山崎彰三 氏
﹁日本公認会計士協会が
取り組んでいる課題﹂
講師
年
24
月
10
日
10
第 期 第1回の月例会を日本公認会計
平成
年
月
日
講師の肩書きは講演当時のものです。
※
第二回
だければ幸いです。
同世代の新会員が多いほど
と思います。
会員諸兄におかれてはご支援いた
が、
力を合わせて清風会を活性化していきたい
れまでは現・代表世話人および世話人の世代
をいただきました。
課題﹂
について、
以下の項目にわたっての説明
﹁日本公認会計士協会が取り組んでいる
ました。
士協会の山崎会長をお招きして開催いたし
経営で配慮すべき点、
例えば、
受注する
たか？﹂
というテーマで講演いただきました。
手会計士に向けて、﹁いかに業務を拡大し
太田先生を講師にお迎えし、
独立前後の若
代・ 代で独立されている佐藤先生と
活性化しますので、
新規の参加希望者がお近
仕事の報酬に対する考え方、
どのような案
制
度のあるべき姿の提言
・企業会計審議会監査部会の議論と監査制
度
充実強化調査会の活動
・公的部門の会計制度改革と監査制度設定
に
関する取組み
・税理士法改正問題への対応
会
計士業界全体が今後発展していくため
件でも積極的に検討し提案すること、
人の
採用の要諦、
従業員が退職してしまった時
の心の持ち方など、
実体験を踏まえて教え
ていただきました。
懇親会では新規参加者も含めていつもの
年
月
日
通り大変盛り上がり、
参加者同士、
さらに
平成
絆を深める機会となりました。
第三回
26
の戦略に関わるお話で、
我々の業界全体と
将来を一歩引いて見つめる大変よい機会とな
40
◆ 橋本昌司 氏
した株式会社ダイナムジャパンホールディン
え、
上場に備えての従業員のモチベーション
上場時の注意点や経営者のあるべき心構
きました。
出口社長には、
生命保険の話もさる事な
る会社です。
デルで多 くの支持を得て、
急成長をしてい
く、
しかも安 く 提供 するというビジネスモ
いて貴重な意見を賜りました。
場におけるモラルや制度構築の方向性につ
に求められる倫理観、
そして今後の証券市
法人の常任理事の武田氏をお招きし、
我々
講師
グスを例に、
日本企業が香港証券取引所に
の上げ方など、
ご自身の経験をもとに非常
渥 美 坂 井 法 律 事 務 所・外 国 法 共 同 事 業
M&A 戦略グループパートナー
上 場 する際の手 続 きの概 要について、
弁護
な お、
この 研 修 に 参 加 さ れ た 方 に は、
日
月
日
修を開催しますので、
必修科目の履修が必
日
年
︿例﹀
月
平成
要な方はぜひご参加ください。
との電話応対のトレーニングをしてもらう。
お客様に失礼がないようにするには、
その
くらいの心構えが必要。
②従 業 員の誕 生 会に参 加 す る場 合、
ただ
﹁ケーキを持って行けばいい﹂
という考えでは
ダメ。
そこに気持ちが込もっているかが問題。
従業員にとって居心地のよい会社を作れば、
業績は自然と伸びる。
懇 親 会では、
参 加 者の一人が出口社 長と
年
同郷の三重県出身ということがわかり、
大
平成
いに盛り上がりました。
第六回
﹁サムライインキュベートの最近の活
動と、
起業や人生を成功させるポイ
ントに関して﹂
第七回
①新入社員には、
3ヶ月位ひたすらお客様
た。
清 風 会では、
今 後 も 職 業 倫 理などの研
CPEの職業倫理2単位が認定されまし
講師 ◆ 出口治明 氏
ライフネット生命保険株式会社
代表取締役社長
月
客様や従業員に対する心構えなど、
興味深
年
橋本先生のほかに、
3人の弁護士の先生
平成
い話をお伺いしました。
日
﹁日本の将来と
ライフネット生命の挑戦﹂
もご登 場 くださり、
香 港の上 場の状 況、
苦
月
東京証券取引所自主規制法人 常任理事
◆ 武田太老 氏
﹁日本証券取引所グループの発足と
自主規制法人の取組みについて﹂
講師
新規公開
︵IPO︶
市場に活気が戻りつつ
講師 ◆ 榊原健太郎 氏
株 式 会 社サムライインキュベート 代 表 取
締役CEO
通じた証券市場の健全化です。
ところが、
公
ある今、
ベンチャー企業の現状を理解し、
公
ベンチャー企業支援の第一人者である榊原社
認会計士と職能的に近いはずの自主規制
ません。
長に、
最近の活動と企業や人生を成功させ
認会計士に求められる役割を考えるため、
そこで今回は、
東京証券取引所自主規制
法人の方から、
お話を伺う機会は多くあり
公認会計士の本来的役割は会計監査を
17
第五回
がら、
上場企業の社長としての心構えと、
お
りました。
30
﹁日本企業の香港証券取引所上場
∼上場手続きの概要とダイナムジャ
パンホールディングスの実例のポイ
ント∼﹂
12
6
労談などを中心に、
他のアジアマーケットで
年
生命は、
これまでわかりにくく、
しかも高い
テレビCMでもお馴染みのライフネット
27
に興味深いお話を伺うことができました。
年8月に香港証券取引所で上場
24
25
2
イメージがあった生 命 保 険 を、
わかりやす
4
の上場の状況などについてもお話しいただ
平成
講師 ◆ 羽入敏祐 氏
株式会社ベクトル CFO
年3月、
東証マザーズに新規上場
る羽入氏をお迎えして、
監査人と事業会社
を果たした株式会社ベクトルのCFOであ
平成
18
経営者の両方の視点を交えて、
IPO実務
4
きました。
第四回
1
﹁激変する経営環境への対応と
IPOの実現を両立する
バックオフィス戦略﹂
25
や関連するIT戦略に関して講演をいただ
25
25
士の橋本先生に講演いただきました。
平成
お願い申し上げます。
・日本における公認会計士及び公認会計士
講師 ◆佐藤裕紀 氏
佐藤裕紀公認会計士事務所所長
◆太田諭哉 氏
株式会社 スパイラル・アンド・カンパニー
代表取締役
﹁いかにして業務を拡大したか？﹂
30
清風会 周年パーティー開催
清風会 周年記念パーティーがアルカディア
市ヶ谷にて挙行されました。
当日は歴代代表世話人と公認会計士協会
の山崎会長などのご来賓もお招きし、
200
名弱のご参加を頂いて盛会のうちにお開きと
なりました。
周 年パーティーとなり ま すが、
そ
11
22
くにおられればぜひ、
ご紹介くださいますよう
次 回は
24
10
40
40
50
2
3
41
24
24
24
締めくくられました。
いかで世界は変わる﹂
と、
榊原社長は最後を
﹁できるできないではなく、
やるかやらな
⑧常に目標値を 120％以上に置いている事
⑦両親・先輩・上司を大事にする事
⑥お金でなく名誉に重きを置く事
⑤仲間のためなら何でも手助けする事
る事
④誰もが嫌がる事、
怖がる事を先んじてす
③誰に対しても約束を守る事
②誰に対しても感謝する事
①誰に対しても礼儀正しい事
企業家の共通するマインド﹂
です。
特に感銘を受けたのは、
8つの
﹁成功する
るポイントをお話しいただきました。
③態度の謙虚さ
︵雑誌に掲載された、
コンテ
ず、
取引先との信用もつくれるだろう︶
②約束はきちんと守る
︵金融機関のみなら
るだろう︶
れている
︵融資してもきちんと返してくれ
①家賃、
公共料金等の支払がきちんとなさ
イントとしては、
下記でしょうか。
はあるのですが、
一般的かつ簡単な審査のポ
演いただききました。
もちろん色々な要諦
ようなポイントを中心に判断するかをご講
是澤氏には、
融資の審査の観点から、
どの
中心に∼﹂
と題して開催いたしました。
からの資金調達のポイント∼審査の観点を
澤隆雄氏をお招きし、﹁日本政策金融公庫
民 生 活 事 業 渋 谷 支 店 融 資 第三課 長の是
ストで優勝した等の実績があるとどうして
も金融機関に対して大きく出がちだが、
そ
ういうのはダメ︶
平成
年
月
日
世話人有志
バーベキュー大会
仕 事 終 わ り の 勉 強 会 や、
その後の懇親
会で顔を合わせるのが常の清風会世話人
が、
土曜日に有志で集まり、
バーベキュー
大会を開催しました。
見 慣 れ な い 普 段 着 姿 の 世 話 人 の 中 に、
印具代表世話人や森副代表世話人の奥様
やそのお友達も参加して、
普段とは一味
違う会となりました。
肉 や 野 菜 を た っ ぷ り 食 べ、
お酒も大い
に飲み、
大満足のバーベキュー大会。
夜が
更けてからは森副代表世話人の自宅にお
邪魔し、
普段は言えないような話をざっ
くばらんに語り合いました。
いつもと違うシーンで懇親を深めたこ
「清風」発送 また、
ビジネスプランについての考え方も
とで、
さらに清風会を盛り上げていこう
会 報
さすがと思われたので触れたいと思います。
とムードが高まりました。
近年なかった
第8回月例会
ま ずビジネスプランは、
金 融 機 関 等の他
試みですが、
来年以降もこのような形で
月例会
8月上旬
人のためという意味の他、
融資を受けよう
1
イベントを開催できればと思います。
7月下旬
という 当 事 者に対しても 事 業 構 想の明 確
会 報
化や、
やるべきことの整理を明確にするとい
7月中旬
う意味があると是澤氏はいいます。
歴代代表世話人等の会
その上で、
当事者が夢見がちなバラ色な
月例会
ビジネスプランを出したりすると信用をな
7月上旬
日
第7回月例会
月
月例会
年
6月下旬
平成
第6回月例会
第八回
月例会
くし、
むしろ金融機関側の想定イメージと
3月下旬
どれだけ一致しているかという 点を基軸に
第5回月例会
﹁日 本 政 策 金 融 公 庫からの資 金 調 達
のポイント∼審査の観点を中心に∼﹂
月例会
判断するのだそうです。
2月下旬
さらに、
是澤氏に同席いただいた懇親会
第4回月例会
◆ 是澤隆雄 氏
月例会
講師
1月下旬
においても、
不動産担保の考え方など様々
忘年会（月例会後）
店 融資第三課長
懇親会
日本政策金融公庫 国民生活事業 渋谷支
第3回月例会
な質問が飛び交い、
一同、
懇親を深めつつ相互
滋昭
月例会
に知識の向上を努めました。
期代表世話人 森
12月下旬
第8回の月例会を日本政策金融公庫 国
第
第2回月例会
より多くの方に
参加していただける清風会に！
月例会
昨年の 月に、
清風会 周年の記念式典を開
11月下旬
催し、
多くの方にお集まりいただきました。
これ
第1回月例会
１．
月例会のより一層の活性化
●新しい参加者を増やしていく
●世話人間の担当を見直し、
いろいろな方と一緒に会務を行
えるようにする
●節目ごとに、
バーベキュー大会や忘年会を行い、
世話人の交
流を図っていく
月例会
はひとえに、
諸先輩方の努力があったからこそだ
●会友
︵ 歳以上の会員︶
の方の参加を増やしていく
もらう
●ウェブの活用により、
清風会の活動をより多くの方に知って
に増員するとともに、
ウェブなどを活用し、
より
●より多くの方に参加していただけるよう、
年会費や月例会
●フェイスブックのグループページの参加者を増やしていく
参加費の見直しを行う
●現在、
約 名の世話人を増やしていく
２．
運営体制
︵世話人会︶
の充実
んでおります。
ではなく、
世話人同士のネットワークが構築され、
清風会の枠を超えて、
仕事やプライベートでの繋
がりも見られるようになりました。
第 期は、
前期に行った様々な改革を継承し、
● 月例会のより一層の活性化
● 運営体制
︵世話人会︶
の充実
を基本方針として、
活動していきたいと思い
ます。
具体的には、
以下のような指針で、
今期の活動
10月下旬
と、
改めて実感いたしました。
この 年の歴史を振り返ると、
世話人の数が
な時期もあったそうです。
●全8回の月例会に、
魅力ある講師をお呼びする
こうした状況を踏まえ、
昨年から、
清風会が
少なくなり、
清風会を継続していくことが困難
6
この結果、
月例会の参加者数が増加しただけ
多くの方に参加していただけるように、
取り組
継続して活動していくために、
世話人を約 名
25
●歴代世話人や会友の方と、
世代を超えた交流を図っていく
世話人BBQ
7
を行っていきたいと思いますが、
まずは、
自分た
懇親会
18
ち世話人が楽しめる会にしていきたいと思ってい
ます。
内 容
25
40
第
期活動計画
4
5
9月下旬
「清風」原稿作成
46
20
原稿の掲載を希望され
る 方 は、担 当 世 話 人 に
までご連絡ください
清風会 懇親会
（定時総会後）
平成 26 年
懇親会
42
20
42
清風会 定時総会
平成 25 年
会 務
8月27日
10
40
42
項 目
年 月
進！
第42期発
第41期活動報告
足立 仁
1 9 7 9 年 生。税 理 士 法 人 中 央
緒方 浩一
皆様、
こんにちは。 期世話人の緒方浩一です。
現在、
福岡監
笠原 幸一郎
世話人の笠原 幸一郎と申しま
期
瀬戸山 洋介
瀬戸山洋介と申します。
第
介で入会いたしました。
清 風 会の月 例 会において、
著名
代 表 世 話 人 矢 野 拓 也さんのご紹
伺うことができるとのことで当会
な経営者や有識者の方々のお話を
す。中小監査法人勤務の傍ら細々
り楽しく 仕事させていただいてお
に入会し、
世話人としても月例会
査法人、
税理士法人アリオンという中小法人に所属しており、
ります。
の開 催に携わらせていただくこと
青山にて税務申告業務に従事し、
そ
から動かなければなかなか入ってきません。
また、
税務につい
月例会は毎回素晴らしい講師の
独立しており、
IPOや決算開示
ては独立を視野に入れております。
先生、
参加者の皆さま、
気心の知れ
体制構築など興味のあることばか
海 外 拠 点 監 査 を 経 験 しました。海
そのような中、
清風会は主に中小、
独立、
税務や会計関連の
法人税務7割、
監査3割程の割合で仕事をしております。
中
外拠点監査では主にアフリカ4カ国
方々が集い、
情報交換の場として最適です。
また世話人として
小に所属しておりますと、
トピック情報や改正情報など自分
マリ︶
を巡りました。
月 例 会の参 加 者にとって意 義の
になりました。
う努力いたしますので、
よろしくお
ある会、
交 流の深 まる会になるよ
た世話人仲間と語り合うのが本当
す。月 例 会でお会いするのを 楽し
に楽しく、
また刺激になっておりま
と公私ともに親交を深めることができました。
皆様も是非、
みにしております。
参加したことで、 期の世話人の方や歴代の代表世話人の方
法人ファザーズを東京都渋谷区に設
世話人として参加してください！ 今後ともよろしくお願いい
先日入会させていただいたばかりの関口崇と申し
し ま す。現 在、
監 査 法 人に 勤
芳宜
︵たけまさよしのぶ︶
と申
皆様、
はじめまして! 武政
たします。
時代が求めるのは、
スピリッツ、
健
今までの人生のほとんどを事業会社で過ごしてきた
ま す。監 査 法 人には１年 程 度の在 籍 経 験しかな く、
願いいたします。
全な心身、
開放的な姿勢。
100を
武政 芳宜
伊藤英佑と申します。
2001年に中央青山監
超える中国・アジアM&Aの現場を
関口 崇
査法人に入所、
2005年より 独立開業し、
清風
小黒 健三
会には独立当初から定期的に参加させていただいて
しました。
また、
併せて世話人
できる機会を求めて入会いた
務して6年目になります。
在を知るに至りました。
会計士コミュニティへの参加と
とうとしているにも関わらず、
最近やっと清風会の存
独立系会計士の方とお会い
も多くの会計士がより本来の力を
をいただき ました。微 力では
としても清風会に携わる機会
ました。
そのせいか、
サラリーマンを辞めて既に３年経
発揮できるよう、
貢献をしたいです。
る中、
少しでも挽回すべく世話人にも立候補させて
いう点ではかなり立ち遅れていることを自覚してい
ため、
会計士さんとの交流もごくごく限られており
になってきていますが、
ベンチャー企業への支援を軸
東大経済卒後、
旭硝子等を経て
見てきて私が確信するのは、
日本の
にやっております。
最近は総合資産管理ビジネスを
1 9 9 8 年 青 山 監 査 法 人 入 所。
公認会計士の高い資質です。
一人で
軸に、
相続税対策や金融サービスを含めたビジネス
に協力させていただればと思
ございま す が、
清 風 会の運 営
7年も独立してやっていると何でも屋さんみたい
を新規にやろうと企てています。
きればと思っております。
います。
何卒、
よろしくお願い
いただきましたので、
広くいろいろな方との交流がで
いたします!
2 0 0 0 年 から M & A を 専 門に。
趣味は最近始めたゴルフです。
よろしくお願いいた
2004年秋から3年半PwC中
します！
ず恐れ入りますが、
７月で終了のため、
また折を見
国 駐 在、P w C 株 式 会 社 を 経 て
森 滋昭
2013年１月に独立。
藤田 美宏
KPMGニューヨークへ。
その後、
都内
ケ ー ジ 導 入 な ど に も 従 事。
途 中、
大 手石 油 会 社 勤 務 後、
あ ずさ監
きました。
税 理 士 法 人 を 経て、
森公認会計士
査法人に入所、
金融部門に所属。
監
併せて世話人として清風会に携わら
事務所を開業。
藤田美宏と申します。
世話人の藤本
ナーをしています。
私は、
会計監査、
せていただくことになりました。
趣味は料理、
ジム
︵最近ダイエット
清風会では総会、
懇親会担当で
IPOコンサル、
財務調査等の業務
和やかな雰囲気のメンバーと共に、
月
査以外にも、
IPO業務や連結パッ
が主ですが、
事務所では、
清和税理
例会等を盛り上げて行くように努力
会をご紹介いただき、
入会させていただ
士法人、
清和コンサルティング株式
好 き な 食べ物はインドカレー、
餃
のために始めました︶
。
さんから、
様々な 方にお会いできる機
会社等、
税務や各コンサルティング
していきたいと思っておりますので、
よ
普 段は、
清 和 監 査 法 人でパート
等幅広く実施しています。
世界 7
会計・監査から少し離れて
をしています。
ソニー生命のライフプランナー
り、
駅でスカウトされてからは
上 場 準 備 と法 定 監 査に携わ
監査法人トーマツで約７年、
ました。
このような仲間と切磋琢磨していきた
ンクで勉強熱心な仲間と知り合うことができ
例会に参加させていただきましたが、
早速フラ
独立会計士と出会いたいという考えから月
のご紹介で入会いたしました。
します。
世話人の藤本亮さん及び冨田建さん
はじめまして。
私、
野口五丈
︵いつたけ︶
と申
計士の先生方と親しく交流させていただければと思い、
般を扱う弁護士業務がメインですが、
少しでも多くの会
絡む事案も扱う点がございます。
現状はビジネス法務全
ります。
特徴として、
英語を扱う案件や、
税法や数字が
現在は主に顧問先企業に関する企業法務を扱ってお
たが、
昨年千代田区麹町で独立開業いたしました。
弁護士として渉外系の法律事務所に勤務しておりまし
公認会計士登録後キャリアチェンジし、
平成
一昨年に入会しました山本直道と申します。
◆ 宮崎 貴之
◆ 久田 哲生
◆ 花房 幸範
◆ 寺村 航
子、
ラーメン二郎。
ろしくお願いいたします。
ます。
して、
国 際 業 務 も 広 く 実 施してい
いますので、
いつも月例会で皆
させていただくことになりました。
いとの思いから、
世話人としても清風会に関与
山本 直道
さまとお会いできることを楽
清風会の世話人を担当させていただきました。
野口 五丈
しみにしています！
微力ではありますが、
月例会の企画等を通
趣味はジョギングでして、
昨年来、
珍しく三日坊主にな
ます。
どうぞよろしくお願いいたします！
じて清風会を盛り上げていきたいと考えてい
年から
位のR S M I n t e r n a tionalのメンバーファームと
した。
藤本 亮
ぞお付き合いの程、
よろしくお願い申し上げます。
世話人4年目の冨田建です。
冨田 建
て参加させていただければと思っております。
どう
現在
﹁学生﹂
のため、
清風会の定例会には参加でき
おります。
伊藤 英佑
立し、
代表社員を務めております。
2011年に相続税専門税理士
︵エチオピア、
ウガンダ、
ナイジェリア、
監査、
あらた監査法人にて外資系・
39
の後、
新日本監査法人にて上場企業
41
41
らずに続いております。
また、
フェイスブックもやっており
中村 隆敬
ればと思っています。
情報や知識・経験で逆に皆様にもお役に立つ事ができ
士﹂
として、
会計もわかる不動産鑑定士としての色々な
らく唯一であろう
﹁不動産鑑定業務が中心の公認会計
めに会計知識を磨かせていただき、
一方で清風会でも恐
清風会では
﹁会計に最も強い不動産鑑定士﹂
であるた
鑑定等は喜んで行っています。
それが動機となって不動産鑑定士になったため、
地方の
年2月号で紹介された程の鉄道旅行好きで、
元々は
ちなみに公認会計士東京会の会報
﹁自由時間﹂
平成
160の市町村で鑑定等をしてきたのが自慢です。
本業は不動産鑑定士で、
現在まで全国 都道府県の約
40
ます。
今後ともよろしくお願いいたします。
13
23
6
7
第41・42期世話人
清風会のFacebookがあります。
清風会の運営にあたっている世話人からのメッセージをご紹介します。
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